

本町BASE、その場所は。 まちなかの新しい『居場所』

本町
BASE

本町BASE通信 Vol.2
発行日：令和2年5月29日



本町通り界隈を多くの人が行ってみたい、関わってみたいと感じる魅力的なエリアを目指して。

この本町BASEは、まちなかでチャレンジするプレイヤーの居場所（基地：BASE）であり、まちなかで自分のやりたいことにチャレンジできる、まちで暮らす人々の新たな場所です。

※10月オープン予定。
※模型イメージであり、完成時とは異なる場合があります。

工事の進捗状況



地盤調査の様子

地盤調査を実施しました！

設計、施工に必要な情報を得るため、計画地の地盤調査を実施し、強度に問題ないことを確認しました。今後、6月上旬に安全祈願祭を執り行い、建築工事に着手します。建築現場の様子は、次回号からの本町BASE通信でご紹介しますので、お楽しみに！

お知らせ

大学生が本町BASEをテーマに調査を実施します！

岐阜大学工学部社会基盤工学科3年生（16名）が環境デザインの講義で、本町BASEをテーマに取り上げ、運用手法や事業評価に関する提案に取り組んでいます。

6月11日（木）は、現地調査を予定しています。

どのような提案がなされるか、学生ならではのアイデアに期待です！

（担当教授：高木朗義教授）

本町BASEサポートメンバーの募集を予定しています。

まちづくりには、「仲間」の存在が必要不可欠です。

一緒に活動するサポートメンバーの募集を今後予定しています。にぎわい横丁に少しでも興味ある方、運営に携わりたい方など、ぜひご検討ください。

募集の詳細は、改めてご案内します。

